

Artikel vom 03.10.2021

Ortsverband

## Pinklauf 9 3/4



Auch dieses Jahr haben wir mit einer kleinen Gruppe beim Pinklauf 9 3/4 teilgenommen. Auf der Strecke zwischen Stadt und Staatsbad kamen uns einzelne Läufer und Gruppen entgegen. So auch 4 Frauen aus Oberfranken und Schwaben die seit 2016 jährlich nach Bad Brückenau kommen um am Pinklauf teilzunehmen. Für sie ist Bad Brückenau zu einer zweiten Heimat geworden. Das finden wir klasse. Den Abschluss machten wir in der Eisdiele Bassanese by Coco am Marktplatz, einem der vielen Sponsoren des Pinklaufs. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr, wenn wir endlich 10 Jahre Pinklauf in Bad Brückenau feiern dürfen.